

**Juan Adrián Trasviña Ramírez**

**Tengo 18 años y soy estudiante de preparatoria en sexto semestre**

**Estudiantes del CONALEP y miembro activo del Ecoclub Californios Verdes de Ecology Project International (EPI)**

**Encargado del Área de Difusión y Comunicación del Eco-club Californios Verdes**

**Desde los 14 años empecé a sumarme en actividades de voluntariado para construir una Paz más justa, saludable e incluyente**

**- Fui parte de Cruz Roja Juventud en la Delegación La Paz, participando en proyectos de ayuda social.**

**-A los 15 me uní al eco-club Club Californios Verdes de EPI donde he participado en diferentes iniciativas como “Yo Amo Balandra” donde lideramos un grupo de jóvenes en un rally para concientizarlos sobre la importancia ecológica, social y económica de esta playa.**

**-En diciembre 2015 participé en el Festival Mi Comunidad Sostenible de EPI, desarrollando una iniciativa de negociación con las principales cadenas de supermercados para reducir la producción de bolsas de plástico**

**- En Enero del 2016 gané el “Alumni Award de EPI” con un proyecto para lograr que las escuelas de La Paz dejen de ofrecer alimentos en desechables de unicel y llevar a cabo una concientización en mi escuela sobre los problemas que este material causa al medio ambiente y a la salud humana.**

**-Además soy parte del Staff del Club Amigos Teletón, un proyecto del Centro de Rehabilitación con el objetivo de que los jóvenes paceños ayuden a los niños con discapacidad a lograr una inclusión en la sociedad y que entendamos que tenemos que seguir construyendo espacios para las personas con capacidades diferentes.**